
Benas Satkus
Beitrag von „münchner clubfan“ vom 13. November 2019, 17:41

Dann schauen wir mal. Natürlich sollte Kraulich weiter sein. Und auch Medic. Der Benas ist ja
auch um einiges jünger und unerfahrener.

Ich habe nur wenig von ihm gesehen, seine Erscheinung und sein Kopfballspiel haben mich
beeindruckt. Ob er im Spielaufbau gut ist, kann ich nicht beurteilen.
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